



Tu mejor aliada
para cada
momento

LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.161

www.laestrella.com.pa ·

Lunes

75¢ · 19 de agosto de 2024

175 AÑOS

También somos **laestrella.com.pa** **MÁS** Rápida Visual Impactante **¡Visítanos!**  

Biden y Mulino se reunirán; renegociar el TPC entraría en pausa



El presidente de la República, José Raúl Mulino, sostendrá una reunión personal con su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, antes de que el mandatario estadounidense abandone la Casa Blanca, según confirmó una fuente gubernamental. El gobierno panameño no tiene en la agenda, por el momento, insistir en una renegociación del TPC entre ambas naciones, como solicitaron los productores panameños e intentó la pasada administración



Página 4A



Venezolanos claman por 'libertad' en todas las Américas

En ciudades de todo el continente, venezolanos acudieron al llamado de la Plataforma de Unidad Democrática para reclamar 'la verdad' de la victoria en las elecciones presidenciales

Página 4A

CULTURA
La panameña Patricia Vlieg llega a Tokio con su música
Página 5B

Feria del libro cierra sus 20 años

Roberto Barrios | La Estrella de Panamá



La Feria Internacional del Libro de Panamá culminó este domingo su XX edición con la participación de España como país invitado de honor. Durante el encuentro se realizaron diversos conversatorios sobre literatura, periodismo y temas sociales de actualidad y la escritora argentina Dolores Reyes fue una de las estuvo presente con su obra "Cometierra" en la que aborda la violencia contra la mujer desde el realismo mágico **Página 4B**

ECONOMÍA
Control de precios, en la mira

Productores, industriales, economistas y consumidores prefieren una eliminación total del control de precio para que el mercado se mueva más hacia la libre competencia con la oferta y demanda
Página 1B

Deportes
Boxeo olímpico contra las cuerdas
La polémica entre el Comité Olímpico Internacional y la Asociación Internacional de Boxeo pone en riesgo la participación de esta disciplina en las olimpiadas
Página 7B


Propuesta legislativa busca eliminar examen de barra para abogados
El diputado Ernesto Cedeño presentó un anteproyecto de ley que deroga artículos de la Ley 350 de 21 de diciembre de 2022 que regula el ejercicio de la abogacía y establece la obligatoriedad de realizar el examen de barra para optar por la idoneidad. La iniciativa surge, luego de que la Corte declaró constitucional la Ley 350
Página 3A